

Besuch aus Rumänien

Am Montag, den 16.10.2017, war es endlich so weit: 15 rumänische Schüler mit 5 Lehrerinnen kamen zu uns an die Mittelschule Olang. Schon im vergangenen Schuljahr hatten wir (Klasse 2 A und Klasse 2 B) durch Briefeschreiben einiges von ihnen erfahren.

Wir trafen uns im Kongresshaus, wo wir den ganzen Vormittag miteinander verbrachten: Beim Tanzen, Singen und schlussendlich sogar beim Straubenzubereiten kamen wir uns näher. Auch am Mittwoch war unser Programm vollgestopft mit Spaß : Gemeinsam mit den rumänischen Schülern bastelten wir ein Geschenk für sie, anschließend wanderten wir unter Führung eines Förstners in den Wald. Am Freitag schließlich ging die Woche leider schon zu Ende. Doch wir werden auf jeden Fall in Kontakt bleiben. Wer weiß, vielleicht besuchen wir sie sogar?

Wir werden diese Tage nie vergessen, sie waren eine große Bereicherung für uns.

Verfasser: Die Schüler der Klasse 2 A